

icia secuestro de candid



Bogotá. El partido político Cambio Radical denunció el secuestro de Óscar Lombana, candidato a la Alcaldía de Potosí (Nariño), frontera con Ecuador. El comandante de la Policía en el departamento, coronel Álvaro López Pabón, afirmó que el secuestro ocurrió cuando Lombana se dirigia a la localidad de Cuaspud.

Capturan a dos sospechosos de asesinato de político

Bogotá. Las autoridades detuvieron a dos sospechos del asesinato de Orley García, candidato a la Alcaldía del asesinato de Oriey Garcia, candidato a la Alcadua de Toledo el próximo 27 de octubre, y señalaron que al parecer simpatizan con un partido diferente al de la víctima, informó ayer la Fiscalía. García, candidato por el oficialista Centro Democrático, fue asesinado el sábado por un hombre que le disparó con una escopeta cuando hacía campaña en esa población.

Crean línea de emergencia para aspirantes en riesgo

Bogotá. El Ministerio del Interior creó una línea de emergencia para que los 117 mil candidatos a las elecciones locales y regionales del próximo octubre p erecciones iocales y regionales del próximo octubre puedan denunciar situaciones de riesgo ante el aumento de la violencia política, informá accumento de la riolencia política, informó ayer esa cartera.

Óscar Iván Zuluaga se defiende en el Senado



Bogotá. El excandidato presidencial Óscar Iván Zuluaga intervino ayer ante la plenaria del Senado, en el debate que se hizo sobre la supuesta financiación de Odebrecht a las campañas presidenciales en 2014, donde insistió que sus cuentas fueron totalmente auditadas. El excandidato uribista hizo una explicación a fondo de cómo se realizó la auditoria y la investimación de su campaña presidencia la auditoría y la investigación de su campaña presidencial del 2014, en particular de los dineros que llegaron a la

POR INCIDENTE EN ATERRIZAJE

Avión de Avianca, en revisión técnica



Así quedó la parte baja del avión

n revisiones téc-nicas se encuen-tra el avión del-vuelo EX4852 de la aerolínea regional de Avianca que el sábado cubrió la ruta Bogotá-

La explicación la dio La explicación la dio la aerolínea en un comu-nicado de prensa, luego del susto que vivieron los pasajeros durante el ate-rrizaje a las 11:07 a.m en el aeropuerto La Nubia. La aeronave de matrícu-la HK-5041 ATR 72600

golpeo su pla pista.

"Acabo de ver uno de "Acabo de ver uno de más mielos aterrizajes más mie-dosos de mi vida. Puedo ser la más exagerada de la

vida, pero mi hermano ve nía en ese avión y casi mo-rimos del susto, el avión cayó primero en la punta, algo así como que rebotó y ago as como que resoto y se volvió a elevar, juramos que iba a sobrevolar, pero no, volvió a caer al piso muy fuerte, lo dejaron en revisión", escribió en su cuenta de Twitter @Juliana Autica de Twitter @Julian

cuenta de l'witter @ou-lianaAguirre.
Avianca explicó que el avión aterrizó con ma-yor fuerza de lo regular, dadas las condiciones dadas las condiciones meteorológicas (fuertes vientos) en el aeropuerto, por lo que el capitán al mando aplicó potencia para efectuar el aterriza-je seguro y los viajeros a bordo desembarcaron sin novedad. CAMBIOS EN LA CASA DE NARIÑO

Duque crea la figura de jefe de Gabinete



Prés | Certinala Cana de Narrión | LA PATRIA El presidente de la República, Iván Duque, junto a su mano derecha en la Casa de Nariño, María Paula Correa, nue jefe de Gabinete.

Nombró un nuevo codirector del Banco de la República. Salen y entran funcionarios. Modificaciones.

l presidente de la República, Iván Duque Márquez, anunció ayer cambios en su equipo de trabajo, con el ámmo de reestructurar su administración. El más impor tante tiene que ver con la creación de la figura de jefe de Gabinete, el cual estará a cargo de María Paula Correa, para buscar resultados más

Correa, quien se desempeñaba como secretaria General (e) de la Presidencia de la República, tendrá la función de diseñar la estrategia y direccionar los asuntos políticos, así como hacer seguimiento al gabinete ministerial, con el fin de alinear sus

trabajos al discurso presidencial. El analista Jorge Iván Cuervo ase-gura que la función de Correa será más técnica, para poder corregir la falta de coherencia que hay en los ministerios y alinear las decisiones

de las carteras. El analista John Mario González manifiesta que Correa es una mues-tra más que Duque sigue siendo leal al expresidente Álvaro Uribe y que los cambios son en línea de concordancia con lo que piensa el exman-datario y con sus intereses.

Agrega que la nueva jefa del Gabi-

nete no es una figura de relevancia política, sino que su capital se lo debe al uribismo y es este tipo de decisio-nes las que no le permiten al mandatario ganar peso político ni oxígeno a su administración.

"Más allá de la figura que se use, "Mas alla de la figura que se use, lo que se necesita es un personaje con peso político. Adicional a esto que pueda tener una estrategia política certera y clara, porque el presiden-ter Duque pareciera que no húbiese iniciado su Gobierno a más de un año de haberse posesionado", señala Conzález. González.

Más cambios

Otro cambio fue la salida de Jaime Amín como consejero político. Está esperando beneplácito para ser em-bajador en Emiratos Árabes Unidos. Sin embargo, aún no se sabe quién lo reemplazará, pero se espera que sea

Nuevo codirector del Banrepública



Roberto Steiner nuevo codirector del Banco de la República, es un destacado economista de la Universidad de Los Andes exdirector de Fedesarrollo (Fundación para la

(Fundación para Educación Superior y el Desarrollo) y exdirector alterno del Fondo Monetario Internacional. Dirigió el Centro de Estudios sobre Desarrollo Económico, de la Universidad de Los Andes, y fue asesor del Banco Interamericano de Desarrollo y el Banco Mundial.

una figura de peso y capaz de mante-ner un diálogo fluido con el Congreso de la República. Alejandro Salas, abogado de la Universidad de La Sabana y quien se desempeñaba como asesor del pre-cidento. Desenso fico desimado espesidente Duque, fue designado como consejero de discursos, en reemplazo de Francisco Miranda, quién en los próximos días asumirá como director del diario Portafolio.

del diario Portafolio.

El mandatario también nombró al economista de la Universidad de los Andes Roberto Steiner como el codirector del Banco de la República, en reemplazo de Juan Pablo Zárate Perdomo, quien ahora será el nuevo viceministro técnico del Ministerio de Hajora de Luia Al barte. cienda, en reemplazo de Luis Alberto Rodríguez, que hace semanas dejó el cargo para dirigir el Departamento Nacional de Planeación (DNP).

Nacional de Planeación (DNP).
Víctor Muñoz, consejero para la
innovación y transformación Digital
del Estado, presentó su renuncia al
cargo, por motivos personales, y esta
fue aceptada por el mandatario. Hay
expectativa por quién será su reem-

Estos movimientos, pese a que Estos movimientos, pese a que son importantes, no representan un cambio estructural como muchos es-peran, en especial en las carteras del Interior, Defensa, Hacienda y Vivien-da. Esto, según González, por la mala asesoría y la personalidad de pereza al relacionamiento nolitico que tiona al relacionamiento político que tiene el presidente, que no se decide a 'to-mar el toro por los cuernos' ni a defi-nir partidos para que lo acompañen a ganar espacios de gobernabilidad, ganar espacios de gobernabilidad, le ha perdido y que parece seguirá erdiendo luego de las elecciones del

MANTIENE LA SUSPENSIÓN

Consejo de Estado le cierra la puerta al fracking

Una ponencia que proponía dar vía libre al ejercicio para la explo-ración y explotación petrolera por medio de la fracturación hidráulica, medio de la fracturación hidráulica, más conocida como fracking, mientras se define si su reglamentación es legal o no, fue derrotada ayer ante la Sala Plena de la Sección Tercera del Consejo de Estado.

Para adoptar la determinación, tres conjueces estudiaron un proyecto de fallo que planteaba revocar la suspensión del fracking, adoptada en 2018, y darle el aval a esta práctica.

Sin embargo, la mayoría de los

Sin embargo, la mayoría de los magistrados no estuvieron de acuerdo con este planteamiento y derrotaron la ponencia, por lo que ahora otro magistrado deberá redactar otro documento dejando en firme la suspensión del fracking.

El recurso de súplica fue inter-Energía y pedía que levantaran las medidas cautelares y se les permi-tiera realizar pruebas piloto para

tiera realizar pruebas piloto para exploración y explotación.

Los partidos de izquierdas al igual que comunidades indígenas y ambientalistas se oponen a la exploración y explotación de petróleo con esa técnica, aunque el Gobierno del presidente, Iván Duque, es partidario de ampliar esa discusión para que, cumpliendo los requisitos legales y ambientales, se pueda realizar.

Los defensores de esa técnica aseguran que es necesaria la extracción

Los defensores de esa tectuca asse-guran que es necesaria la extracción petrolera para aumentar las reser-vas que se calcula alcanzan para unos seis años más, en tanto que sus opositores aseguran que de hacerlo se causará un daño irreparable al

medioambiente y a las fuentes de

En junio, expertos reunidos en la conferencia Moody's Inside LatAm 2019 de Bogotá coincidieron en que Colombia debe incrementar la exploración y producción de hidrocar-buros, incluida la de yacimientos no convencionales, para mantener la estabilidad macroeconómica del

En esa oportunidad, la vicepre En esa oportundad, la vicepre-sidenta de Asuntos Económicos y Regulatorios de la Asociación Colombiana de Petróleo (ACP), Alexandra Hernández, señaló que el país debe explotar costa afuera y los yacimientos no convencionales, pues calificó como una "realidad y necesidad" sostener sus cuentas macroeconómicas en los próximos años.